

# 元気・挑戦・思いやり

令和7年9月26日(金)

## 「英語で教室から世界とつながる」

9月16日(火)に中学校外国語科の授業において、生徒が外国人等と英語を使って主体的にコミュニケーションを図ろうとする態度を育成するため、県教育委員会が海外の教育機関等と連携してプラットフォームを構築し、授業等での交流を支援する事業が行われ、本校の1年生が韓国の Onyang Yonghwa Middle School の3年生と、お互いの自己紹介を行い交流を持ちました。この取り組みは12月にも2回行われ、お互いの学校の紹介と自分の国 文化を紹介する予定です。生徒たちは、これまで学習した英語の力を発揮し、グループで助け合いながら交流を楽しんでいました。

### ～生徒の感想～

○今日は、韓国の方と交流をしました。私は韓国が好きなので、本家の韓国語が聞けて、めっちゃうれしかったです。

韓国語で会話をすることが夢なので、がんばります。

○今日は、韓国の中学生との交流会だった！！はじめてだったから緊張したけど、相手がとてもフレンドリーで楽しかった！！ 12月まで待ちきれない。

○韓国の方との交流がありました。相手の話をうなずきながら聞くことができました。スムーズに言えました。交流を楽しみつつ、真剣にることができました。

○韓国の方と交流をしたときに、韓国の方が少し日本語で話しかけてくれてうれしかったです。次の交流のときには、私も少しでも韓国語を話してみたいです。



## 10月の行事予定

3日（金）	大掃除	16日（木）	後期前半開始
6日（月） ～9日（木）	三者懇談会	18日（土）	東広島駅伝大会 秋季大会（バレー、バスケ、野球、ソフトテニス、卓球）
7日（火）	職場体験学習発表会	19日（日）	秋季大会（バスケ、野球、剣道）
9日（木）	クラスマッチ	31日（金）	文化祭 ※給食あり
14日（火） 15日（水）	秋季休業		

※10月中の部活動の活動時間は17時30分となります。